



Calificación AAA no se deteriorará: Mancera

● Deudas de DF serán respaldadas por Gobierno Federal, asegura

MARIO ALBERTO VERDUSCO, IVETTE SALDAÑA Y SANDRA HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La calificación crediticia AAA que tiene el Distrito Federal no corre ningún riesgo de deteriorarse aún cuando se apruebe la Reforma Política, aseguró el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera.

Entrevistado luego de participar en el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), el funcionario dijo que la deuda que contraiga la entidad seguirá respaldada por el gobierno federal.

“En el planteamiento, estamos conforme a la nueva ley, a una supervisión como la que se tiene actualmente, pero con un respaldo por una sencilla razón: el DF es la capital donde está la sede de los poderes y donde le damos todos los servicios de las diferentes representaciones diplomáticas del país.

“De ninguna manera se podría perder esta capacidad que requiere para estar en niveles óptimos. La calificación AAA está garantizada con la propuesta”, detalló.

Las calificadoras internacionales como Moody's, Standard and Poor's y Fitch Ratings, evalúan a las entidades federativas por la capacidad de pago de su deuda pública y la salud de sus finanzas públicas.

El Distrito Federal tiene la calificación AAA, que es la máxima nota que otorgan las agencias internacionales dado que tienen niveles de deuda pagables y manejables en el corto y largo plazo.

Ciudades inteligentes. El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera

“De ninguna manera se podría perder esta capacidad que requiere para estar en niveles óptimos. La calificación AAA está garantizada”

“Una ciudad inteligente es aquella que le permite a sus habitantes tener comunicación con el gobierno e interactuar”

MIGUEL ÁNGEL MANCERA
Jefe de gobierno del DF

expuso que la tecnología permite crear ciudades inteligentes.

“Una ciudad inteligente es aquella que le permite a sus habitantes tener comunicación con el gobierno e interactuar con todos y cada uno de los servicios necesarios, podemos agregar la seguridad y tener una infraestructura con base en la innovación”, destacó.

En ese sentido señaló que durante su gobierno se ha reducido la burocracia, y puso como ejemplo que se han disminuido de cinco mil a 2,200 trámites en lo que va de su administración, de igual forma mencionó la disminución del tiempo de respuesta a las llamadas de emergencia que se realizan a través de aplicaciones móviles. ●



El mandatario capitalino resaltó también que en su mandato se han reducido los trámites burocráticos.